

Nombre de alumno: Fabián de Jesús Pérez Marcos

Nombre del profesor: C.P. Víctor Tadeo Cruz Recinos

Nombre del trabajo: Reporte de lectura

Materia: Auditoria Administrativa OR EDUCAR

Grado: Noveno de LAE Grupo: c

Frontera Comalapa, Chiapas a 21 de Junio de 2020.

TÉCNICAS DE EVALUACIÓN DE LA EFICIENCIA

Lo que pude comprender de este interesante tema, es que estas técnicas de evaluación de la eficiencia el EVA y GEO, su objetivo principal es estar presente en todos los niveles de la organización, particularmente en los mandos de decisión, con el propósito de guiar sus acciones y estrategias, porque a través de estas dos sorprendentes técnicas los altos mandos sacan sus propias conclusiones para observar que tan solvente y rentable está siendo sus empresas, de lo contrario sino esperan buenos resultados recurren a otros tipos de estrategias que les ayude a sacar a su empresa de una crítica situación.

Por lo que pude entender es que el EVA es una herramienta financiera, por lo que permite calcular y evaluar la riqueza generada por la empresa, aporta elementos para que los accionistas, inversionistas y otras personas con intereses en la empresa puedan tomar decisiones con más conocimiento de causa, es decir esta técnica puede prever los problemas con anticipación que una organización puede tener a futuro.

Por su parte el GEO también se dice que es una herramienta que puede medir el rendimiento sobre la inversión operativa neta después de impuestos, esta técnica es una alternativa, es decir si el EVA no nos funciona podemos aplicar el GEO, ya que son similares.

Como complemento de este trabajo puedo agregar que estas 2 técnicas son de un grado de importancia muy alto, porque grandes compañías como Coca-Cola y AT&T lo han utilizado y si podemos ser observadores estas empresas han llegado demasiado lejos debido a que han sabido aplicar con gran sabiduría estos tipos de estrategias.